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Nr. 17/2016 

 

N i e d e r s c h r i f t 
 

 

über die öffentliche Sitzung des Jugend-, Sport- und Sozialausschusses der Gemeindevertretung 

Fockbek am Montag, den 03. November 2016 im Sitzungsraum (Erdgeschoss Raum 1) des Fock-

beker Rathauses. 

 

 

Beginn: 19.00 Uhr        Ende: 20.15 Uhr 

 

 

Anwesend: Vorsitzender Bernd Schadwinkel, 

Mitglieder Stefan Rathgeber, WB Werner Frahm, Norbert Wilkens, 

WB Daniel Beyer, Heino Lorenzen, 

 

 

Von der Verwaltung: Bürgermeister Holger Diehr 

Frau Dieterle als Protokollführerin 

 

 

Ferner anwesend: Bürgervorsteher Werner Stave, GV Karl-Heinz Homp,  

GVIN Karina Müller, GV Klaus Jürgen Grage, 

GV Jilani-Alain Ben Mahmoud, WB Ralf Bollmann, 

WB Markus Sawade ab 19.25 Uhr, 

Torsten Wittenberg (Buernhuus Fockbek), 

Andreas Gädigk (Freibad Fockbek), 

Stephan Röckendorf (SV Fockbek) 

 

 

Zuhörer:   ./. 

 

 

Der Vorsitzende begrüßt die Anwesenden und stellt fest, dass die Einladung form- und fristge-

recht erfolgte und der Ausschuss beschlussfähig ist. 

 

Vor Eintritt in die Tagesordnung stellt der Vorsitzende den Antrag, den Tagesordnungspunkt 4 

„40jähriges Bestehen“ und Punkt 5 „Benefizveranstaltung Handball“ zu tauschen. 

 

Weiter soll der Punkt 8 „Kindergartenangelegenheiten“ gemäß § 46 Abs. 8 Gemeindeordnung nicht 

öffentlich beraten werden. 

 

Der Ausschuss ist einstimmig dafür. 

 

 

Sodann wird nach folgender Tagesordnung verfahren:  

 

öffentlich: 

1) Niederschrift Nr. 16/2016 der Sitzung am 12.09.2016 

2) Verwaltungsbericht 

3) Einwohnerfragestunde 
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4) Benefizveranstaltung Handball 

5) 40jähriges Bestehen 

a) Freibad Fockbek 

b) Buernhuus Fockbek 

6) Haushalt 2017 – 2. Beratung 

hier: für den Bereich Jugend-, Sport- und Sozialausschuss 

7) Sonstiges 

 

nicht öffentlich: 

8) Kindergartenangelegenheiten 

a) Paulus-KiTa 

b) Naturkindergarten Fockbek e.V. 

c) Fockbeker Strolche 

 

 

Zu TOP 1 = Niederschrift Nr. 16/2016 der Sitzung am 12.09.2016 

 

Es werden keine Einwände erhoben. 

 

 

Zu TOP 2 = Verwaltungsbericht 

 

Bürgermeister Diehr berichtet, dass 

 das Spielgerät für den Spielplatz an der Schule bestellt wurde. Die Lieferung erfolgt voraus-

sichtlich Ende November/Anfang Dezember. 

 der Billardraum und der Zaun im Buernhuus erneuert wurden. Somit sind alle geplanten Reno-

vierungsmaßnahmen(2014-2016) im Buernhuus abgeschlossen. 

 

Weiter möchte Bürgermeister Diehr informieren, dass der Ausschuss zur Sportlerehrung am 

01.12.2016 gern gesehen wird. 

 

 

Zu TOP 3 = Einwohnerfragestunde 

 

Es werden keine Fragen gestellt. 

 

 

Zu TOP 4 = Benefizveranstaltung Handball 

 

Der Vorsitzende bittet Stephan Röckendorf zu Wort. 

 

Stephan Röckendorf berichtet über den Freund seines Sohnes, dem kleinen hörgeschädigten Jun-

gen Cilan Nubnitz, welcher bereits zwei erfolgreiche Delfintherapien hinter sich hat. Um Cilan 

einen Schulstart zu ermöglichen, wofür eine weitere Delfintherapie erforderlich wäre, möchte er 

mit der HSG Fockbek/Nübbel eine Handball-Benefizveranstaltung am 07.05.2017 organisieren. 

 

Der Vorsitzende bedankt sich und informiert über die Anmerkung der Verwaltung, dass am 

07.05.2017 die Landtagswahlen sind. Dies sieht er nicht als Hindernis. Dadurch erlangt die Veran-

staltung vielleicht sogar mehr Aufmerksamkeit und Zuschauer. 

 

Nach kurzer Beratung beschließt der Ausschuss, die geplante Benefizveranstaltung am 

07.05.2017 zu bewilligen. 
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Abstimmungsergebnis: 6 Ja-Stimmen 0 Nein-Stimmen  0 Enthaltung 

 

 

Zu TOP 5 = 40jähriges Bestehen 

 

a) Freibad Fockbek 

b) Buernhuus Fockbek 

 

Der Vorsitzende bittet Herrn Gädigk zu Wort. 

 

Herr Gädigk berichtet über das bereits grob geplante Konzept, welches vom 16.06. bis 

18.06.2016 durchgeführt werden soll. 

 

GVIN Müller informiert, dass an dem Wochenende der Aalversupercup stattfindet. 

 

GV Homp fragt, ob von dem Buernhuus auch noch eine Veranstaltung geplant ist. 

 

Herr Wittenberg antwortet, dass es eine Sonderausgabe in den Fockbeker Nachrichten und 

eine Art „Tag der offenen Tür“ anlässlich des 40jährigen Bestehens geben wird. Der genaue 

Termin steht aber noch nicht fest. 

 

Bürgervorsteher Stave  merkt an, dass ein anderer Termin gefunden werden muss und die 

Vereine nicht um Darstellung, sondern zum Mitmachen gebeten werden sollten. 

 

Von den Gemeindevertretern wird der 23.06-25.06.2017 als Termin vorgeschlagen. Zeit-

gleich findet zwar die Kieler Woche statt, allerdings ist diese an zwei Wochenenden und soll-

te auch so kein Hindernis darstellen. 

 

Der Vorsitzende schlägt vor, gegebenenfalls einen Arbeitskreis für die genauere Planung zu 

gründen. Außerdem sollten die Vereine angeschrieben werden, ob ihrerseits Interesse am 

Fest und auch an der Mitgestaltung besteht. 

 

GV Grage merkt an, dass die Vereine für Veranstaltungen unbedingt noch vor Weihnachten 

angeschrieben werden sollten, da diese dann in ihren Jahreshauptversammlungen noch darü-

ber beraten können. 

 

Nach ausführlicher Beratung ist sich der Ausschuss einig, den Termin für das 40jährige 

Bestehen des Freibades vom 23.06 bis 25.06.2017 durchzuführen. Des Weiteren wird die 

Verwaltung gebeten, alle Vereine und Verbände anzuschreiben. 

Ein gesonderter Beschluss hierzu erfolgt nicht. 

 

 

Zu TOP 6 = Haushalt 2017 – 2. Beratung 

hier: für den Bereich des Jugend-, Sport- und Sozialausschusses 

 

Der Vorsitzende verweist auf die von der Verwaltung erstellte Vorlage und merkt an, dass die 

Zahlen fürs Buernhuus fehlen. 

 

Bürgermeister Herr Diehr berichtet, dass in 2017 für das Buernhuus ein Haushaltsansatz von 

7.000 Euro (wie auch im letzten Jahr) zuzüglich 1.000 Euro für das 40jährige Bestehen bereit ge-

stellt werden sollte. 
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Weiter merkt er an, dass  

 bei den Spielplätzen bereits die Aufrüstung eines Fallschutzes berücksichtigt wurde. 

 die Unterhaltungskosten des Freibades senken, da die MwSt. in der Doppik anders verbucht 

werden. 

 sich die Geschäftsausgaben im Freibad unter anderem durch die Beschulung der Reini-

gungskräfte erhöhen. 

 bei dem Freibad bereits die Anschaffung der neuen Umweltpumpen berücksichtigt wurde. 

 

Von den Gemeindevertretern wird angemerkt, dass der Weißdorn am Sportplatz zum Krattredder 

zugewachsen ist und zurückgeschnitten werden sollte. 

 

Nach kurzer Beratung empfiehlt der Jugend-, Sport- und Sozialausschuss dem Hauptaus-

schuss, die Ansatzvorschläge der Verwaltung für 2017 gemäß Vorlage zu bewilligen. 

Weiter gibt der Ausschuss an die Verwaltung den Auftrag, die Geschäftsausgaben des Frei-

bades und Mittel Unterhaltung näher zu erläutern und den Weißdorn am Sportplatz zum 

Krattredder auszulichten. 

 

Abstimmungsergebnis: 6 Ja-Stimmen 0 Nein-Stimmen  0 Enthaltung 

 

Erläuterung der Verwaltung: 

In Vorbereitung auf die doppische Haushaltsführung wurden die Geschäftsausgaben Freibad zu-

sammengefasst aus Porto, Fernmeldegeb. (800 €), Bücher, Zeitschriften (200 €) und allg. Ge-

schäftsausgaben (1.000 €). Die Mittel Unterhaltung setzen sich zusammen aus 6.000 € Liegen-

schaft und 1.500 € Chlorgas-Anlage (s. Anlage). 

 

 

Zu TOP 7 = Sonstiges 

 

GVIN Müller merkt an, das in der Realschulhalle die Abtrennvorhänge nicht gehen sollen. 

 

GV Homp teilt mit, dass er keine Probleme feststellen konnte. 

 

Der Ausschuss nimmt Kenntnis. 

 

 

GV Lorenzen spricht die Beregnungsanlage auf dem Sportplatz an. Diese sollte regelmäßig ge-

spült werden, da der Sand zu fein für die Anlage ist. 

 

Der Ausschuss nimmt Kenntnis. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Leere Seite ! 
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Gemäß Beschluss unter Ausschluss der Öffentlichkeit 

 

 

Zu TOP 8 = Kindergartenangelegenheiten 

 

 

 

 

 

Nachdem es keine weiteren Wortmeldungen gibt, stellt der Vorsitzende die Öffentlichkeit wieder 

her, bedankt sich für die Teilnahme und schließt die Sitzung. 

 

 

Über Einwendungen gegen Form und Inhalt dieser Niederschrift wird in der nächsten Sitzung ent-

schieden. 

 

 

 

Fockbek, 14.11.2016 

Nd 

 

Anlagen 


